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Tach auch,

kann man die Front eines Autos empfindlicher gegen Kollisionen aller Art machen als das Heck? Damit koennte man
doch (so meine naive Vorstellung!) potenzielle Rempler entmutigen.
Ich mag es ausserdem nicht dass ein Auto einfach weiter faehrt als waere nix gewesen, obwohl kurz vorher schon
wichtige Teile weggeflogen oder sonstwie beschaedigt worden sind (abgesehen von abgerissenen Raedern, falls es das
gibt). 

HP

PS: Ich bin kein Modder!
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Hallo HP :)

Ich spÃ¼re es bei den meisten Fahrzeugen in GTL sofort, wenn teile fehlen ... bei einzelnen Wagen fÃ¤llt mir sogar auf,
wenn die nur ein paar Dellen haben.

Wenn Leute absichtlich schubsen, dann find ich das natÃ¼rlich auch nicht nett ... ich denke aber, dass es meist nicht
absichtlich geschiet, sondern eben durch Fahrfehler und hohes Risiko in unÃ¼bersichtlichen Situationen (so jedenfalls
MEINE naive Vorstellung).

Eine empfindlichere Frontpartie wÃ¼rde letztlich auch bei unverschuldetem Auffahren zu starken BeeintrÃ¤chtigungen
fÃ¼hren ... und das mÃ¶chte ich nicht wirklich.

GrÃ¼ÃŸe
Olaf (dauernÃ¶rgelnder Samba-TanzbÃ¤r)

============================================================================

Aw: Eigentlich ein altes Thema: Schadensmodell
Geschrieben von hpfranzen - 14.04.2016 13:28
_____________________________________

Hi Olaf,

ich sehe Deinen Punkt sehr wohl. Wegen Kleinigkeiten ein Starterfeld zu dezimieren wuerde ich auch nicht wollen. Aber
wenn in T1 oder in einem beliebigen Zweikampf gedraengelt wird sollte es einfach immer noch fair zugehen. Eine
langsame Runde bis zur Box mit anschliessender Reparatur muesste sich doch einrichten lassen. Wie gesagt, ich bin
kein Modder und ich aeussere hier nur mein Wunschdenken.
Ich denke auch (gern) zurueck an GPL. Einmal zu arg an die Leitplanke gelehnt und die Karre war krumm. Ich denke, ein
schadensempfindliches Auto wuerde ueberall zu mehr Displizin fuehren.

Meine 2 ct,

HP
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Die Idee fÃ¤llt bei mir auch sicher nicht auf unfruchtbaren Boden ... sie ist nur eben etwas zweischneidig.

============================================================================

Forum - Altbierbude - Altbierbude - Dein freundlicher GTL-Server FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 30 April, 2024, 07:06


